



Le patriarche melkite a rencontré le représentant de l'Église orthodoxe russe et l'ambassadeur de Russie



Service de communication du DREE, 25.11.2022. Le 23 novembre, le patriarche de l'Église melkite, Iousséf I Absi, a reçu à sa résidence officielle du Liban le représentant du patriarche de Moscou et de toute les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), et l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Liban, A. Roudakov.

Pendant un entretien prolongé, le patriarche melkite, l'archimandrite Philippe et l'ambassadeur de Russie ont soulevé de nombreux sujets liés à la coopération entre la représentation diplomatique russe, la représentation de l'Église orthodoxe russe en Syrie et au Liban et l'Église gréco-catholique melkite.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89837/>